



's Musiker Blattl

Information der Trachtenkapelle Kreuttal

Liebe Kreuttalerinnen und Kreuttaler!
Werte Musikfreunde!

Seit unserem letzten Musiker Blattl im April hat sich einiges getan. Der Frühling brachte wie immer zahlreiche Veranstaltungen mit sich, bei denen die TTK im Einsatz war. Auch eine gemeinsame Reise zu unserer Partnergemeinde Speichersdorf mit Vertretern der Gemeinde Kreuttal und des Kameradschaftsbundes Unterolberndorf stand auf dem Programm. Dabei präsentierte die TTK über die Grenzen hinaus ihre musikalischen Leistungen. Nicht ganz so weit weg führte die MusikerInnen ein Gastauftritt beim Musikheurigen des MV „Harmonia“ Großengersdorf.

Beim diesjährigen Konzert gab es ein gewohnt abwechslungsreiches Programm. Auch das Jugendorchester „Los Krawallos“ trat im Rahmen des Konzerts auf und stand der TTK zumindest in Sachen Ohrwürmern um nichts nach - zu den Programmpunkten zählten die bekannte Titelmelodie der Menschen aus dem Computerspiel „Warcraft 2“, der temperamentvolle „Samba de Janeiro“, „In der Halle des Bergkönigs“ aus Peer Gynt und „Bold Adventure“.

Vier unserer Nachwuchsmusiker absolvierten im Juli das bronzene Jungmusikerleistungsabzeichen. Wir gratulieren Linus Dehner (Trompete), Florian Haydn (Schlagzeug), Fabio Reisinger (Schlagzeug) und Niklas Sattlegger (Schlagzeug) zu ihrem Erfolg. Ebenso freuen wir uns mit TTK-Mitglied Benedikt Rippl über das silberne Abzeichen.

Verdiente sommerliche Erfrischung gab es dann bei der sogenannten „Cold Water Challenge“: Musikkapellen stellten ein lustiges Video im Zusammenhang mit Wasser auf Facebook oder YouTube und nominierten weitere Vereine, ein eigenes Video zu posten. Auch die TTK machte mit und knieppte im Steinbergbach. Das Video finden Sie auf www.kreuttal.at/ttk

Wir wünschen Ihnen und unseren MusikerInnen einen guten Start in den Herbst und freuen uns auf ein Wiedersehen bei unseren Veranstaltungen!



Der Besuch aus dem Kreuttal wurde in Speichersdorf herzlichst empfangen.



Mit Schwimmflügerln und Gummistiefeln ausgestattet bestanden die MusikerInnen die „Cold Water Challenge“.

Termine

- 07.09.2014 Marschmusikbewertung
der BAG Mistelbach in Wilfersdorf
- 23.11.2014 Konzertmusikbewertung
der BAG Mistelbach in Gaweinstal

Ausflug: TKK zu Besuch in Speichersdorf

Von 16. bis 18. Mai wurden die Kreuttaler in der Partnergemeinde Speichersdorf sehr herzlich aufgenommen.

Anlässlich des 50-jährigen Bestehens der Reservistenkameradschaft Speichersdorf reiste die TKK gemeinsam mit Vertretern der Gemeinde Kreuttal und dem Kameradschaftsbund Unterolberndorf nach Speichersdorf. Für Sightseeing-Programm war bei einer Stadtführung in der Festspiel-Stadt Bayreuth gesorgt. Zeit für Austausch boten der Festakt und der gemeinsame Marsch der Musikkapellen, Kameraden und Reservistenkameradschaft. Die beiden Kapellen gestalteten ein gebührendes musikalisches Programm beim Ausklang und beim Weißwurstfrühschoppen am Sonntag Vormittag.



Open Air Konzert: Abwechslung in Musikform

Das Open Air Konzert der Trachtenkapelle Kreuttal am 7. Juni, das wie jedes Jahr in stimmiger Atmosphäre am Hl. Berg bei Hautzendorf stattfand, lud zu einem abwechslungsreichen Musikabenteuer ein.



Musikalische Vielfalt wird bei der TKK groß geschrieben. Das zeigt sich nicht zuletzt beim Konzertprogramm, das dieses Jahr neben regionalen Highlights („A Festival Prelude“ von Fritz Neuböck, „Gloria“ von Zdenek Gursky) auch Ausflüge in die weite Welt bot: „Africa“ von Toto, „St. Louis Blues“ von W. C. Handy und „Abba Gold“ von ABBA waren nur einige Stopps, die das Publikum in Musikform miterleben durfte.

Im Rahmen des diesjährigen Konzerts erhielten zahlreiche Mitglieder der TKK von Bezirkskapellmeister Ing. Josef Pleil Ehrungen als Dankeschön für die langjährige Tätigkeit im Verein.

Musikerportrait: Andreas Dopler

Andreas Dopler sorgt auf dem Schlagzeug für den richtigen Takt und zeigt, dass die großen Vorbilder nicht immer unerreichbar sein müssen.

Wohnort: Hautzendorf
Alter: 24
Instrument: Schlagzeug
Mitglied seit: 2001

Musikalischer Werdegang:
Andreas wirkt seit 13 Jahren bei der Trachtenkapelle Kreuttal mit.



Was waren deine bisher größten musikalischen Erfolge?
die Erfolge mit der TKK bei Marsch- und Konzertbewertungen

Wie oft übst du?
wohl zu selten

Welche Musik -außer Blasmusik- hörst du gerne?
nahezu alles

Wer ist dein größtes musikalisches Vorbild?
Christof Horatschek

Gulasch, Würstel oder Würstel mit Saft?
Würstel